

地域に伝わる民話を楽しむ



▲語り部の話に耳を傾ける小学生や地域住民

●古民家で民話を聞こう

県北地区に伝わる民話を楽しむ「古民家で民話を聞こう」が、8月1日に市指定文化財の長岐邸（七日市）で開かれ、小学生や地域住民約60人が語り部から民話を聞いて楽しみました。

この催しは、読み聞かせ活動に取り組み「鷹巣南小学校お話し会クローバーZ（長岐直介代表）」が初めて開いたもの。はじめに、長岐代表が「皆さんと一緒に民話を勉強し、岩手県遠野市のように北秋田市が民話の里と呼ばれるように頑張りたい」とあいさつ。

続いて、5人の語り部が、それぞれの地域で語り継がれている民話を披露しました。参加者たちは、秋田弁のやさしい語り口と古民家の昔懐かしい雰囲気を楽しんでいました。

全国大会での健闘を誓う



▲津谷市長から激励を受けて、全国大会での健闘を誓うわんぱく力士たち

●第33回わんぱく相撲全国大会出場報告

第33回わんぱく相撲全国大会へ出場する市内の児童3人が、7月26日に市役所を訪れ、津谷市長に出場を報告し、健闘を誓いました。

予選会は、5月に鹿角市で行われ、前田小学校4年の佐藤元気さん、合川小学校5年の櫻田蓮汰さん、前田小学校6年の春日聖貴さんが各学年で優勝を果たし、両国国技館で行われる全国大会への切符を手に入れました。

この日、市役所を訪れた3人は「全国大会では一回でも多く勝てるように頑張りたい」などと決意を述べました。

報告を受けた津谷市長は「練習してきたことに自信を持って、リラックスして試合に臨み、練習の成果を発揮してもらいたい」などと激励しました。

資格取得に向けた研修がスタート



▲介護職を目指した資格取得に向けて、研修課題に真剣に取り組む高校生

●介護職員初任者研修 開講式

高校生を対象とした介護職員初任者研修の開講式が、7月22日に特別養護老人ホームつむぎの彩で行われ、資格取得に向けた研修がスタートしました。

研修は、市が高校生の地元への就職支援と介護職の人材不足解消を目的に、市内の社会福祉法人の協力を得ながら無料で開催したものです。

開講式では、応募した14人が出席し、北秋田市社会福祉協議会の高坂祐司会長が「福祉の仕事に着眼し、この研修を選択したことは素晴らしいこと。笑顔で修了証明書がもらえるように、頑張ってください」とあいさつ。

開講式終了後には、早速研修が始まり、講師から介護職の仕事内容や働く現場の理解などを学びました。

阿仁の夜空に光の大輪



▲山間に響き渡るごう音とともに夜空を美しく彩った阿仁の花火大会

●第55回阿仁の花火大会

第55回阿仁の花火大会が、8月16日に阿仁河川公園で行われ、市内外から訪れた大勢の観客が、幻想的な灯籠の灯りと夜空に広がる光の大輪に酔い痴れました。

夕暮れの薄明かりの中、450個の灯籠が、川面に影を映しながらゆっくりと流れ、川辺で見守る観客は幽玄な美しさに見入っていました。

このあと、打ち上げ開始の号砲が響き、「光と音のファンファーレ」と題したオープニング花火をはじめ、3号から6号玉の花火、色とりどりのスペシャルスターメインなどが打ち上げられました。観客は、間近で見る光のきらめきと山間に共鳴する迫力あるごう音を大いに堪能していました。

ゆく夏の夜に踊りの輪広がる



▲世代を超えて楽しんだ市民盆踊り大会

●第61回北秋田市民盆踊り大会

第61回北秋田市民盆踊り大会が、8月15日に市民ふれあいプラザで行われ、大勢の市民や帰省客が参加し、ゆく夏のひと時を楽しみました。

今年の盆踊り大会は、地域や世代間で交流を図り、縁日のような楽しい盆踊り大会をコンセプトに行われました。

この日は、揃いの浴衣や半てんを身に付けた踊り手が優雅な踊りを披露し、踊りの輪が広がると、最初は周りで踊りを見ていた子どもたちや帰省客も輪に加わり、大きな踊りの輪が広がりました。

また、多目的広場では、綿あめや輪投げ、型抜きなど5種類の出店が並び子どもたちは、縁日の雰囲気を楽しんでいました。

秋田犬が観光客を出迎え



▲秋田犬の展示・ふれあい開始を祝ったオープニングセレモニー

●阿仁スキー場の秋田犬展示開始

NPO法人森吉山（片岡信幸理事長）が運営する阿仁スキー場の秋田犬展示・ふれあいオープニングセレモニーが、8月4日に同スキー場で行われ、観光客や関係者約30人が参加し、秋田犬とのふれあい開始を祝いました。

展示されるのは、同スキー場の吉田茂彦支配人が飼育する生後8か月の秋田犬「北斗」で人懐こいのが特徴です。

セレモニーでは、片岡理事長が「世界中で知名度が高い秋田犬をスキー場の守り神として迎え、来場者とふれあうことで、誘客増につなげたい」とあいさつ。このあとのくす玉割りでは、北斗もロープをくわえて引っ張ると、名前が書かれた幕が垂れ下り、参加者からは拍手が湧き起りました。